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A 12 de mayo del 2025. 

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DICTAMINADOR DEL 
PROGRAMA 11ESCUELA SEGURA" 

Lic. Norma 
Angélica 
Aguirre 
Varela 

Coordinadora 
General de 

Combate a la 
Desigualdad 

quién 
Preside. 

Primer punto: Bienvenida 

Muy buenas tardes a todas y a todos; me da un enorme gusto estar con 

ustedes el día de hoy. Agradezco profundamente su asistencia en este 

momento tan importante para nuestra hermosa ciudad, la Ciudad que te 

Cuida. 

Como ustedes saben, luego de la iniciativa de nuestra Presidenta 

Municipal, Verónica Delgadillo, fue aprobado en sesión del Ayuntamiento el 

Decreto Municipal Número D 13/12/25, que autoriza las reglas de 

operación de 23 programas sociales del Municipio de Guadalajara para el 

ejercicio fiscal 2025. 

Por lo que, de conformidad al Decreto antes referido, en el apartado del 

programa que hoy se constituye en sus puntos del 15.1 al 15.5, y en 

observancia a lo dispuesto por el Código de1 Gobierno del Municipio de 

Guadalajara con referencia al sentido de las sesiones de estos comités, 

damos inicio a esta Primera Sesión del Comité Dictaminador el 
programa referido. 

A continuación, le cedo el uso de la voz a José Christian Saldaña 

Plascencia Jefe del Programa "Escuela Segura", quien además fungirá 

como Secretario Técnico del Comité, para que tome lista de asistencia a 
efecto de verificar si existe quórum legal suficiente para sesionar 

válidamente. 
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Segundo punto: Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

Buenas tardes, como lo instruye Presidenta, procedo a tomar lista de las y 
los integrantes: 

Nombre y cargo Asistencia 

Lic. Norma Angélica Aguirre Varela. 
Secretario 

Técnico 
Presidenta del Comité Dictaminador del Programa 
"Escuela Segura", 

Juan Francisco Castellanos Harta 

Representante de Tesorería Municipal 

Comandante Gustavo Adolfo Jimenez Moya 

Representante de la Comisaría General de Seguridad 
Ciudadana 

Evangelina Belén Rodríguez Alvarado 

Directora de Apoyo a la Niñez 

Miguel Angel Casillas Trejo 

Director de Educación Municipal. 

El de la voz, José Christian Saldaña Plascencia. 

Jefe del Programa " Escuela Segura " 

Le informo presidenta que se cuenta con la asistencia de seis integrantes 
del Comité dictaminador presentes. 

Lic. Norma Tercer punto: Instalación del Comité 

Angélica 
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Muchas gracias, se declara quórum legal suficiente para sesionar y por lo 

tanto serán válidos todos los acuerdos que aquí se desahoguen. 

En virtud de lo anterior, siendo las 13 horas con 15 minutos del día 12 de 

mayo del 2025, se declara formalmente instalado el Comité 

Dictaminador del Programa Social: "Escuela Segura" 

Cuarto Punto: Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

Continuamos con la lectura y en su caso aprobación del Orden del Día, 

por lo que en virtud de haber sido enviado en tiempo y forma con 

anterioridad a esta sesión se les consulta, en votación económica si están 

de acuerdo en aprobar la dispensa de lectura y el contenido del mismo, si 

es así favor de manifestarlo levantando su mano. 

1º Bienvenida 

2ºLista de asistencia y declaración de quórum legal. 

3º Instalación del Comité 

4º Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 

5º Presentación y en su caso aprobación de los formatos a utilizarse para la 

convocatoria de este programa.

6º Asuntos generales. 

7° Clausura de la sesión 

Aprobado 
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Continuamos con el quinto punto del Orden del Día correspondiente a la 

"Presentación y en su caso aprobación de los formatos a utilizarse para la 

convocatoria de este programa", para tal efecto le cedo el uso de la voz al 

Secretario Técnico de este Comité para su desarrollo. 

Adelante por favor. 

Quinto punto:. 

secretario Como lo instruye presidenta, procedo a realizar la presentación de los 

Técnico formatos a utilizarse para la convocatoria de este programa. 

Son dos formatos, mismos que se encuentran en sus carpetas: 

a) SOLICITUD.

Como pueden ver en este formato contiene los siguientes datos: 

- Los datos de la escuela
- Los nombres y datos de los Directivos y Asociaciones de Padres de

Familia de las Escuelas, en caso los dos tumos matutino y

vespertino.
- Las firmas.

b) CARTA COMPROMISO.

- Los datos de la escuela
- Los nombres y datos de los Directivos y Asociaciones de Padres de

Familia de las Escuelas, en caso los dos tumos matutino y

vespertino.
- Los compromisos que adquieren, como principales, custodia y

protección del equipo y promover la aceptación del consentimiento

informado con los padres, madres o tutores de las y los alumnos.

Destacando el punto 8 que menciona el compromiso de adquirir una

póliza de mantenimiento.

- Las firmas.
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Es cuanto presidenta, muchas gracias. 

Muchas gracias, ahora bien, se les consulta a las y los integrantes si tienen 

alguna observación: 

Una vez lo anterior, se les consulta en votación económica si son de 

aprobarse. Para tal efecto favor de manifestarlo levantando su mano. 

Aprobados. 

Sexto Punto: Asuntos generales 

Continuamos con el sexto punto del Orden del Día correspondiente a 

"Asuntos generales", se les consulta si tienen algún asunto a tratar. No 

habiendo quién continuamos. 

Séptimo Punto: Clausura de la sesión 

Agotado este punto, continuamos con el séptimo y último punto del Orden 

del Día, por lo que siendo las 13 horas con 33 minutos del día 12 de mayo 

del 2025, se da por clausurada esta sesión. 

Muchas gracias a todas y todos. 

Buenas tardes. 

Guadalajara, Jalisco a 12 de mayo del 2025. 

-------- -- ----------
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President del Comité Dictaminador del 
Programa "Escuela Segura", 

Representant de la Comisaría General de 

Seguridad Ciudadana 

Miguel Ángel Casillas Treja 

Director de Educación Municipal. 

Juan Francisco Castellanos Horta 

Representante de Te ore ría Municipal 

Evangelina B 

Directora de Apoyo a la Niñez 

� ran Saldaña Plascencia. 

Jefe del Programa" Escuela Segura "y 
Secretario Técnico. 

( La presente hoja de firmas corresponde al Acta de la primera sesión ordinaria del comité dictaminador del 

programa "Escuela Segura" celebrada el 12 de mayo del 2025.) 
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